



## Aschauer Kinder helfen Kindern aus Ukraine

### Beitrag

„Kinder helfen Kindern“: Charlotte und Marlene aus dem Aschauer Ortsteil Bach haben am vergangenen Wochenende Muffins gebacken und sie am Verkaufsstand vor dem Haus an die Vorbeikommenden verkauft. Am Abend zählten sie beim Kassensurz 80 Euro. Die beiden Mädchen übergaben die Summe an den zweiten Bürgermeister Michael Andrelang als Spende für die Kinder aus der Ukraine, die jetzt in Aschau wohnen.

**Bericht und Foto:** Heinrich Rehberg





### Kategorie

1. Ukraine- & Nothilfe

### Schlagworte

1. Aschau
2. Ukraine
3. Umland